

Le Ministère des Affaires extérieures annonce que le Secrétaire général de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED) arrive à Ottawa le mercredi 9 décembre pour ce qui constitue sa première visite officielle depuis sa nomination au poste d'administrateur en chef de la CNUCED en mars 1969.

Pendant sa visite de deux jours à Ottawa le Secrétaire général rencontrera le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp; le Ministre de l'Industrie et du Commerce, l'honorable Jean-Luc Pepin; et des hauts fonctionnaires de plusieurs ministères de l'Etat. M. Perez-Guerrero paraîtra aussi devant le sous-comité parlementaire de l'aide internationale du Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense nationale à 3h. 30 le 10 décembre.

Le Secrétaire général de la CNUCED sera accompagné de M. Sidney Dell, directeur du bureau de New York de cet organisme.

La CNUCED a été créée en décembre 1964 comme organe permanent de l'Assemblée générale des Nations Unies. La première conférence s'est réunie à Genève en 1964 et une deuxième session a eu lieu à New Delhi en 1968. La troisième conférence se réunira probablement au début de 1972. Entre les diverses sessions, les fonctions de la CNUCED sont exercées par le Conseil du commerce et du développement, et par un certain nombre de comités couvrant les divers aspects du travail de la Conférence. Les principaux objectifs de la CNUCED sont de promouvoir le commerce international afin d'accélérer la croissance économique des pays en voie de développement, de formuler des principes et des politiques touchant le commerce international et les problèmes connexes du développement économique, et de faire des propositions pour la mise en oeuvre de ces principes et politiques.